

假屋崎さん 華道で地域を応援へ

23日イベント「おおまぴょん」がPR

大町

大町市で23日、華道家の假屋崎省吾さんが花で大町を売り出すイベント「信濃大町恋華めぐり」を手掛けることになり、市キャラクター「おおまぴょん」が8日、市役所でPRした。おおまぴょんは牛越徹市長とともに生け花に挑戦して假屋崎さんの批評を

受けるという。イベントの実行委員から「頑張って」と声を掛けられ、力強くうなづいていた。



「信濃大町恋華めぐり」への参加を激励される「おおまぴょん」(右)

観光スポット「恋人の聖地」を選定するNPO法人地域活性化支援センター（静岡市）が4月、聖地を最も地域振興に活用したとして第1回観光交流大賞に大町市を選んだ。これを機に、恋人の聖地選定委員の假屋崎さんが大町に協力したいーと申し出て、今回のイベント開催が決まった。

假屋崎さんは今後、大町を定期的に訪れ、花による観光や教育支援などを予定。

イベントは市文化会館を会場に午後1時半開演。假屋崎さんのトークショーや生け花の実演などがある。入場無料。問い合わせは大町温泉郷50周年事業実行委員会（☎0261・22・3038）へ。